

Das Forum zur Ausstellung

Asyl ist Menschenrecht-

gibt es eine Grenze für Menschenrechte?

Das **Forum für Politik und Kultur** und das **Bündnis Barsinghausen ist bunt** laden ein zu einer Podiumsdiskussion am

Mittwoch, dem 3. Februar um 19 Uhr

**ins Gemeindehaus Die Arche, Kirchdorf,
Landstr.79**

Unter der Gesprächsleitung von Rosa Legatis (angefragt) diskutieren

- Sebastian Rose, Niedersächs. Flüchtlingsrat
(Einführungsreferat)
- Dr. Oliver Junk, Oberbürgermeister der Stadt Goslar
- Michael Höntsch, Mitglied des Niedersächsischen Landtages
- Stefan Schölermann, Norddeutscher Rundfunk

Die Aussagen dieser Vertreter aus Politik, Nichtregierungsorganisationen und Medien zum Thema dieser Ausstellung sollen dazu beitragen, dass die Besucherinnen und Besucher ihre Eindrücke vertiefen und Fragen klären können.